



与えられた時間を有効に使う

年度当初のいろいろな行事も終わり、3年生を対象にした高校説明会も終わりました。来年度の進学先を決定するために必要な情報収集の時期となり、また第1回の実力テストも実施されました。時は、どんどん過ぎていきます。

今年度が始まりすでに2か月が過ぎようとしています。年度始めに「今年は〇〇を頑張りたい」「今年こそは〇〇を達成したい」などと、それぞれ目標を立てたことと思います。進捗状況は如何でしょうか？ただ、何となく毎日を過ごしていても成長していくことは難しいと思います。少しずつでも目標に向かって努力するということが大切だと思っています。しかし、人は大変なことや難しいことを避けたがります。夢を実現したり、達成したりしている人の多くは、大きな壁にぶつかったときこそチャンスと捉えて、果敢にチャレンジしています。皆さんも自分の夢実現のために努力する人になってほしいと思います。夢実現を進めていくために必要な時間は、それぞれ24時間与えられています。与えられた時間をどのように使ったかによって、今後の大きな夢を実現することにつながる肥やしになる人もいるであろうと思います。

HONDAを創業した本田宗一郎氏は、『時間だけは神様が平等に与えてくださった。これをいかに有効に使うかはその人の才覚であって、うまく利用した人がこの世の中の成功者なんだ。』と言葉を残しています。また元プロ野球監督の野村克也氏は、『時間は平等に与えられるが、結果は平等ではない』と残しています。老若男女を問わず、1日は誰にとっても24時間です。時間は誰しも平等に与えられています。目的をもって過ごすのも、ただ無為に過ごすのも自由だと思っています。しかし、その使い方によって、生じる結果は大きく変わってきます。決して平等ではないといっています。自分の夢の実現へ向けて、時間の有効活用をするように一日を過ごしてみたいものです。そして、それぞれの「夢の実現」してほしいです。



交通安全教室(5/1)

体育館で全校生徒を対象にした交通安全教室を実施しました。講話や実技指導を通して、交通ルールを守ることの重要性や命の大切さを学びました。今後も事故のない安全な生活を過ごせることを願います。



生徒総会(5/11)

「晴華一心」をスローガンに、様々な協議がなされました。今年度の活動内容や目標等の確認のほか、全生徒で校則等について考える機会となりました。

執行部がリーダーシップを発揮し、生徒1人1人の声を大切にした総会になりました。



高校説明会(5/16・17)

3年生を対象とした高校説明会を実施しました。

二日間で、国公立高校8校、私立高校7校の先生方から、各高校の特色等を説明していただき、生徒も説明を真剣に聞いたり、パンフレットを見たりしていました。生徒1人1人が自らの進路について考える貴重な機会となりました。また、多くの保護者の方も参加し、充実した説明会となりました。



6月の主な行事

- 3日 平和講話(2年生)
- 4日～6日 地区総体
- 8日 情報モラル教室
- 10日 自然講話(1年生)
- 12日 地区総体(陸上)
- 11, 13日 プール掃除(2年生)
- 17～19日 1学期末テスト
(12日～部活動停止)
- 25日 1年生 ジオ学習
- 25～27日 2年生 修学旅行
- 25～27日 3年生 職場体験